



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12/07/2024

LEGISLATIVO

Cortan PAN y PRI; se darán un tiempo electoral

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Córdalas entre el PAN y el PRI. El coordinador del blanquiazul en la **Cámara de Diputados** y aspirante a dirigir Acción Nacional, **Jorge Romero**, puso una pausa en la alianza electoral de su partido con el PRI, con el fin, dijo, de reencontrar la identidad panista. “Claro que el PAN está dispuesto a mantener un bloque de posición, de contención de barbaridades, pero en lo electoral, en lo programático, me parece que es el sentir a nivel nacional, tenemos que poner una pausa y repensarnos como tal. Esa va a ser nuestra apuesta”, señaló Romero.

<https://drive.google.com/file/d/1BmmQLvtfwC67EM99iRYaSQ5UvncE0rBl/view>